



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SECRETARÍA DE
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

JUSTICIA

Síntesis informativa

Fecha:

28/04/2022

Sección:

Seguridad

Página:

36

Capturan a sujeto que abusó de sus dos hijastras



Justicia
CÓDIGO DE PENAS



PRESO

REDACCIÓN
GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO.- La Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México, informó sobre la captura de un sujeto por su probable participación en el delito de abuso sexual agravado cometido contra sus hijastras, en la alcaldía Iztapalapa.

Los agentes de la Policía de Investigación (PDI), adscritos a la Coordinación de Cumplimiento y Ejecución de Mandamientos Judiciales, localizaron a Ángel Andrés "N", de 33 años de edad, en la avenida Balderas, colonia Centro, alcaldía Cuauhtémoc, por lo que inmediatamente procedieron a detenerlo.

El hombre quedó preso mientras el impartidor de justicia define su situación jurídica

Le espera fuerte castigo

El hombre fue trasladado inmediatamente al Reclusorio Oriente, donde fue puesto a disposición del juez que lo requirió. Según las investigaciones, Ángel Andrés "N", habría cometido abuso sexual, emocional y físico en contra de sus hijastras, en un domicilio de la colonia Barrio San Miguel, de la alcaldía Iztapalapa.

En cuanto supo lo anterior, el padre biológico de las víctimas, ambas menores de edad, denunció los hechos, lo que permitió solicitar y obtener el mandamiento judicial contra el sujeto detenido, el cual fue localizado.



Tras denuncia, David "N" fue capturado en San Mateo Jalpa, Alcaldía Xochimilco /CORTESÍA: FGI CDMX

Detenido por amenazas y tentativa de homicidio

KARLA RIVAS

Por su probable participación en el homicidio en grado de tentativa en agravio de su concubina, a quien golpeó con un banco y amenazó con ultimarla, David "N" fue detenido por agentes de la Policía de Investigación de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México.

Su captura se llevó a cabo debido a que David "N" contaba con una orden de aprehensión por su probable participación en el delito de tentativa de feminicidio, en febrero del presente año en un domicilio en la colonia Ajusco, Alcaldía Coyoacán.

Los trabajos de inteligencia realizados por los detectives de la PDI, adscritos a la Fiscalía Especializada para la Investigación del Delito de Feminicidio, de la Coordinación General de Investigación de Delitos de Género y Atención a Víctimas, permitieron ubicar al ahora aprehendido en la colonia San Mateo Jalpa, Alcaldía Xochimilco.

De acuerdo con la investigación, el 21 de febrero de 2022, David "N", de 21 años, posiblemente golpeó a su concubina con un banco y la amenazó de muerte, en un domicilio localizado en la colonia Ajusco, Alcaldía Coyoacán.

La víctima pudo escapar y pedir ayuda a una persona; los hechos fueron denunciados y se reunieron datos de prueba suficientes para solicitar y obtener la orden de aprehensión contra David "N", quien fue asegurado por agentes de la PDI en la colonia San Mateo Jalpa, Alcaldía Xochimilco.

Luego de identificar plenamente al individuo, los investigadores le notificaron el mandamiento judicial que tenía vigente y, tras la lectura de sus derechos constitucionales, lo trasladaron al Reclusorio Preventivo Varonil Sur, donde lo pusieron a disposición del juez de control que lo requirió.